



3月 れんげぐみだよ

暖かくて柔らかい日差しが差し込むようになり、日なたにいとポカポカしてとても気持ちよく過ごせるようになりました。この1年でたくさんの事ができるようになり、心も体も大きく成長しました。



❁霜柱みつけた❁

いつも散歩に行く、一ツ家第一公園。公園に向かう途中に霜柱を見つけました。「あっ！氷だー」「白いね」など子どもたちで楽しそうに話す声が。なので、すぐに公園に遊びに行かずに霜柱を探しに探検へ！

「ないねー」「どっか行っちゃったのかな？」と目を凝らしながら探していると... たくさんの霜柱を発見！
「つめたーい」「長いのがあった」「面白い音がするね」と視覚、感触でも楽しみながら季節の遊びに触れることができました。

♪あぶくたった♪

♪あーぶくたった、にえたった、煮えたかどうか食べてみよう、むしゃむしゃむしゃ♪と子どもたちと一緒にわらべうた遊びをしています。保育者と一緒にやっていく中で子どもたちも自分の役割を理解し、今では保育者がいなくても遊んでいる様子が見られます。♪トントントン、何の音？♪では鬼役になった子どもたちが「風の音」「車が走っている音」「ご飯を食べている音」「歩いている音」など色々と考えて返答しています。



❁一年を振り返って❁

入園当初は登園時に泣きながら保護者の方と別れていましたが、今では「行ってらっしゃい」と笑顔で見送る姿が見られるようになりました。身の回りのこともできるようになり、友だちと言葉のやり取りをしながら楽しそうに遊んでいる姿を見て大きな成長を感じています。
また、私たち自身も子どもたちと共に成長でき、たくさん思い出もできました。
今後のさらなる成長を願いながら見守り、応援していきたいと思えます。
至らない点が多々あったとは思いますが、この一年、保護者の皆様にはご理解とご協力いただきありがとうございました。



ひなまつり製作

3月3日はひなまつり♪という事でれんげさんでもおだいりさまとおひなさまを作りました。着物の部分は子どもたちが折り紙を使って自分で折り、紐通しやスタンプ・シールを使って世界に1つのおだいりさまとおひなさまの完成！是非、ご家庭に飾ってくださいね！



一年間
ありがとうございました

